

CÔTE-D'OR

Sophie Cluzel à Dijon pour évoquer les enjeux territoriaux du handicap



La secrétaire d'État Sophie Cluzel, à droite, entourée de Pascale Coq et du secrétaire général de la Préfecture, Christophe Marot. Photo LBP/Marie MORLOT

Secrétaire d'État auprès du Premier ministre chargée des Personnes handicapées, Sophie Cluzel était en déplacement à Dijon jeudi 27 août. Arrivée avec un peu de retard à cause d'un décalage de l'horaire de son train, elle a rejoint le Rectorat de Dijon pour différents temps d'échanges.

Accueillie par Pascale Coq, directrice académique des services de l'Éducation nationale pour la Côte-d'Or, elle a, tout d'abord, rencontré des familles, des parents et des associations, puis échangé avec la responsable d'une cellule d'écoute pour les parents d'enfants en situation de handicap.

Avec eux, elle a abordé les enjeux territoriaux du handicap, la mise en œuvre d'une école pleinement inclusive et le renforcement des liens entre les établissements scolaires et le secteur médico-social. Elle s'est ensuite rendue à l'Institut médico-éducatif PEP CBFC pour y rencontrer de jeunes internes. Elle a conclu sa visite par un entretien avec le président du conseil départemental François Sauvadet.